



# ESSENZ.

JOHANN ALEXIS & MALCOLM GOMPF

MIT FREUNDLICHER UNTERSTÜTZUNG VON **FUTURE [+]**  
CONNECTING PEOPLE WHO STRIVE TO CREATE A POSITIVE FUTURE

**VERNISSAGE**

SAMSTAG, 1. APRIL 2023  
17:00 - 20:00

ANMELDUNG BIS 25. MÄRZ 2023: [GIANNA@MAISONDESTEMPS.NET](mailto:GIANNA@MAISONDESTEMPS.NET)

VILLA BÉNAZET  
KAISER-WILHELM-STRASSE 3  
76530 BADEN-BADEN

PARKMÖGLICHKEIT: KURHAUSGARAGE (5 GEHMINUTEN)

LA MAISON DES TEMPS

LA MAISON DES TEMPS PRÄSENTIERT BEIDE KÜNSTLER AUCH AUF  
DER ART KARLSRUHE (4. - 7. MAI 2023, MESSE, HALLE 2, STAND H2/B32)

Liebe Kunstfreunde,

ich freue mich, Sie zur Eröffnung der Ausstellung "Essenz" in die Villa Bénazet in Baden-Baden einladen zu dürfen. Mit freundlicher Unterstützung durch "Future [+]" und unsere elsässische Künstlerresidenz "La Maison des Temps" möchte ich zwei spannende Künstler aus unserer Region vorstellen. Der deutsch-amerikanische Konzeptkünstler Malcolm Gompf wirft mit seinen malerischen und skulpturalen Interpretationen prominenter Werke aus der Kunst- und Designgeschichte interessante Fragen auf: Wo stehen Authentizität und Wahrheit in der heutigen Zeit? Welchen kulturellen Wert und welche Bedeutung hat Autorenschaft in einer globalisierten, digitalisierten Welt, in der künstliche Intelligenz sowie industrielle und kulturelle Appropriation immer selbstverständlicher werden? Der deutsch-französische Künstler Johann Alexis beschäftigt sich mit tiefgreifender Reduktion im Kontext von Bild und Text. Seine fluiden, organischen Farbflächen und abstrakten Wortreihungen laden den Betrachter ein, über die aktuelle Lage unserer Zivilisation und unser intimes Selbst zu reflektieren. Die Arbeiten von Johann Alexis sind geprägt von Lebenslust und einem resilienten Glauben an eine positive Zukunft.

Lassen Sie sich gemeinsam mit Freunden am 1. April 2023 von 17:00 bis 20:00 Uhr in der historischen Villa Bénazet von zwei außergewöhnlichen Künstlern inspirieren.

Mit herzlichen Grüßen,

Gianna Haehling von Lanzenauer  
Kuratorin